

Fecha: 08-03-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Agricultores podrán construir acueducto para regar predios en Pampa Concordia

Pág.: 2

Cm2: 629,3

VPE: \$ 1.023.949

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

BIENES NACIONALES



PARA CELEBRAR ESTE PASO PREPARARON UNA TRADICIONAL HUATIA, CON EL SEREMI DE BIENES NACIONALES, RODRIGO DÍAZ Y SU PAR DEL TRABAJO JENNIFER LAZO; MÁS INTEGRANTES, SOCIOS Y SOCIAS.

# Agricultores podrán construir acueducto para regar predios en Pampa Concordia

Innovador proyecto permitirá traer agua desde Lluta, tras un arriendo de terrenos fiscales.

 Redacción  
La Estrella

La Asociación Indígena Hijos del Sol Naciente de Arica celebró con todo un nuevo hito en sus más de siete años de existencia. Y es que las 50 familias de agricultores indígenas aymaras que conforman esta agrupación cuentan las horas para iniciar la construcción de un novedoso acueducto, que se emplazará por terrenos fiscales y que cubrirá la distancia entre el estanque que poseen en Lluta hasta el terreno que rentan a Bienes Nacionales en Pampa Concordia.

En la oportunidad se hizo entrega de la resolución de arriendo que permitirá iniciar las obras prontamente, transportando el vital elemento

“

Estamos felices por toda nuestra gente y orgullosos como agrupación por lo que hemos avanzado”.

 José Castro  
Presidente de la agrupación

hasta el sector norte de la ciudad donde cuentan con 130 hectáreas de terreno donde realizan sus actividades productivas agrícolas, con el cultivo de diversos tipos de hortalizas y verduras.

Para conmemorar las buenas noticias, prepararon una tradicional huatia, que contó con la pre-



LAS AUTORIDADES QUE ESTUVIERON EN ESTE IMPORTANTE AVANCE PARA LOS AGRICULTORES.

sencia del seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz y su par del Trabajo y Previsión Social, Jennifer Lazo; más integrantes, socios y socias.

En la oportunidad, Rodrigo Díaz señaló que “como ministerio nos satisface poder entregar estas buenas noticias, que bene-

ficiará a medio centenar de familias de esfuerzo. Este es un proyecto que incentiva y potencia la agricultura en una región donde este rubro es un motor importante que mueve la economía, por lo que disponer de terrenos fiscales para esos fines, nos llena de orgullo”.

Por su parte la Seremi del Trabajo y Previsión Social Jennifer Lazo comentó que “sin dudas esto servirá como incentivo para el desarrollo de la región, puesto que permitirá potenciar el empleo, darle mayor capacidad a la economía local, ocupar mayor cantidad de mano de obra, etc.

## SOLUCIÓN

José Castro, Presidente de la Asociación Indígena Hijos del Sol Naciente de Arica, puntualizó que “estas son buenas noticias para nosotros como agrupación, sueños que se van cumpliendo y materializando. Necesitábamos con urgencia trasladar el agua hasta acá en Pampa Concordia donde tenemos este terreno, así que estamos felices por toda nuestra gente y orgullosos como agrupación por lo que hemos avanzado en este tiempo”.

Como Ministerio hoy no sólo estamos abocados en abrir nuevos espacios laborales, sino que también mejorar las competencias y capacidades, para que en este caso, los agricultores de la región cuenten con nuevas y mejores herramientas para desarrollar sus actividades”.